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Не медлить с заготовкой овощей
Наступила ответственная пора 

заготовки картофеля и овощей. 
Чтобы обеспечить население в те
чение всего года продуктами ово
щеводства в Ангарске, торговым 
организациям следует полностью 
выполнить планы заготовки кар
тофеля и овощей. Планы эти 
вполне реальны и выполнимы.

Торговые организации провели 
большую подготовительную рабо
ту; отремонтировали овощехрани
лища, направили на месп закупа 
картофеля —  в колхозы и совхозы 
— около 600 человек,которые уже 
занимаются уборкой овощей. Раз
работан график колки картофеля 
организациями и учреждениями 
города в Зверевском совхозе.

Закончена заготовка более ран
них овощей (огурцы, помидоры). 
Только УРС (начальник т. Дроз
дов) засолил нынче 220 тонн 
огурцов, вместо 140 в прошлом 
году.

Вместе с тем, заготовка овощей 
вызывает серьезную тревогу. Об 
этом свидетельствуют цифры. 
УРСу ,надо заготовить 2672 тон
ны картофеля, из них 812 тонн 
за счет поступлений из Зверев
ского совхоза, остальное надо за
купить в колхозах и совхозах об
ласти. Столько же должно быть 
заготовлено овощей (морковь., лук, 
свёкла). На сегодня из районов 
в овощехранилища не поступило 
картофеля ни одной тонны. Хуже 
того, руководители УРСа, и в част
ности т. Москвин, не уверены в 
том, что сумеют полностью заку
пить картофель. Они ссылаются 
на плохой урожай картофеля в тех 
колхозах, где надо закупать его. 
И наоборот, заведующий горторг- 
отделом т. Бацелев уверенно заяв
ляет, что колхозы и совхозы спо
собны обеспечить заявки города 
на 130 процентов. Неизвестно, 
чем вызвана неуверенность руко
водителей УРСа, но она, эта неу
веренность, может явиться причи
ной многих недостатков з  этом 
деле. Почему, например, плохо 
дело обстоит с транспортом для 
вывозки картофеля? УРС не нажи
мает как следует на хозяйствен
ных руководителей, обязанных по 
решению исполкома горсовета вы
делить транспорт для - вывозки 
картофеля. По пять автомашин 
должны направить городская ав
тобаза и ДОСААФ. Не направили. 
Главная автотранспортная конто

ра должна выделить 10 автома
шин, Куйбышевская контора про
изводственных предприятий —  3, 
Промвентиляция, Сиотеплоизоля- 
ция, главная контора механиза
ции, монтажная* контора строи
тельства — по одной. До сих пор 
никто из руководителей этих ор
ганизаций не выделил машины. 
Видимо они недооценивают важ
ности обеспечения трудящихся го
рода овощами.

Если закупка овощей в райо
нах затруднена из-за больших 
расстояний (нужно много тран
спорта), то урожай картофеля,выг 
ращенный в Зверевском совхозе, 
находится рядом. Нет никаких 
причин к тому, чтобы его не уб
рать вовремя. А график уборки 
по сути дела под угрозой срыва. 
И только потому, что отдельные 
руководители учреждений и орга
низаций безответственно относят
ся к этому делу. Контора связи, 
холодильник должны по графику 
начать копку картофеля еще ? 
сентября- Не начали. •

Безответственность и наплева
тельское отношение проявляются 
и в другом. Группа работников 
цеха контрольно-измерительных 
приборов (руководитель группы 
т. Кащеев) организовала на поле 
выпивку, участок же свой кипов- 
цы убрали плохо, при погрузке и 
разгрузке испортили много кар
тофеля. Работники, электромехани
ческого завода за один день убра
ли картофель на участке в 5 га. 
Но убрали плохо, до 20 процентов 
картофеля оставили в земле, при
шлось за ними перекапывать.

Есть, наоборот, много примеров 
хозяйского отношения к этому 
важному делу. Группа рабочих 
управления водопровода и кана
лизации (руководитель т. Горя
чих) своевременно выкопали, вы
везли весь картофель с отведен
ного этой организации участка. 
Также добросовестно отнеслись к 
работе коллективы Гипронефтема- 
ша, Гипрогазтоппрома,

Заготовка картофеля и овощей— 
дело сезонное. Надо использовать 
каждый погожий день для уборки, 
вывозки и закладки овощей. Тру
дящиеся города, наряду с тор
говыми работниками, должны про
никнуться чувством заботы за 
проведение этой большой и нуж
ной работы-

Со всех сторон промышленной 
площадки к зданию заводоуправ
ления стекаются рабочие, инже
нерно - технические работники и 
служащие.

16 часов 30 минут. Ми
тинг, посвященный обсуждению 
сентябрьского Пленума ЦК КПСС, 
открывает т. Радченко. Слово 
предоставляется секретарю парт
кома-

— С большим патриотическим 
подъемом, —  говорит он, —  со
ветский народ встретил весть о 
созыве 27 января 1959 года вне
очередного XX I съезда КПСС. 
Коммунистическая партия Совет
ского Союза —  великая, руково
дящая, вдохновляющая и органи
зующая сила народа в борьбе за 
построение коммунизма. Совет
ский народ питает горячую лю
бовь к своей партии, выражает 
ей беспредельную преданность, 
единодушно одобряет и активно 
поддерживает внутреннюю . и 
внешнюю политику нашей партии, 
направленную на процветание и 
укрепление могущества социали
стической Родины, повышение 
благосостояния трудящихся, на

упрочение дружны народов и ми
ра во всем мире.

У микрофона председатель зав
кома РМЗ т. Столбов.

— Во всех уголках необъятной 
Родины,— говорит он,— все шире 
разгорается всенародное социали
стическое соревнование в честь 
XX I съезда родной Коммунисти
ческой партии. Наш коллектив 
ремонтно - механического завода, 
как и весь советский народ, берет 
на себя повышенные обязательст
ва— до конца года выдать сверх
плановой продукции на 700 тысяч 
рублей. За счет внедрения раци
онализаторских предложений 
сэкономить один миллион семьсот 
тысяч рублей.

— От имени комсомольско-моло
дежного механосборочного це
ха, —  говорит токарь т. Шаба
нов,—  разрешите заверить всех 
присутствующих, что взятые по
вышенные социалистические обя
зательства будут с честью выпол
нены.

Выступавшие на митинге рабо
чие, инженерно - технические ра
ботники горячо одобрили поста
новление сентябрьского Пленум

Прилив новой энергии

ПРИКАЗ МИНИСТРА ОБОРОНЫ
В соответствии с Законом о все

общей воинской обязанности Ми
нистр обороны С С С Р Р. Я . М а
линовский подписал приказ об 
увольнении из рядов Советской 
Армии, Военно-Морского Флота, 
пограничных и внутренних войск 
в запас солдат, матросов, сержан
тов и старшин, выслуживших ус
тановленные Законом сроки дей
ствительной военной службы.

Одновременно приказ предус
матривает призыв на действи
тельную военную службу в Совет.

скую Армию, Военно-Морской 
Флот, в пограничные и внутренние 
войска граждан 1939 года рожде
ния, не имеющих права на льготу 
и отсрочку от призыва, а также 
граждан призывных возрастов, 
которым истекли отсрочки от при
зыва и сверстники которых прохо
дят действительную военную 
службу.

Приказ будет объявлен во всех 
ротах, батареях, эскадрильях и на 
кораблях.

Весть о том, что Пленум ЦК 
КПСС решил созвать внеочеред
ной XX I съезд К-оммунистической 
партии Советского Союза, быстро 
облетела все участки коллектива 
домостроителей. На участках, в 
бригадах прошли беседы, посвя
щенные этому радостному собы
тию. В коллективе 1-го строи
тельного участка также беседы 
проводили экономист Анна Ва
сильевна Вайяшенкер, бригадиры 
комплексных бригад тт. Бутов, 
Антипин и другие.

Агитаторы рассказали ..строите-' 
лям о целях съезда, о том, что 
будут вскрыты' новые резервы 
развития народного хозяйства, на

правленные на ускорение темпов 
строительства коммунизма в на
шей стране-

Новость о созыве съезда выз
вала у строителей прилив энер
гии.. На участке пересмотрены со
циалистические обязательства. В 
ознаменование 41-й годозщины 
Великого Октября и предстояще
го съезда строители дали слово 
выполнить сентябрьский план па 
110 процентов, сэкономит* ’ на 
строите льно-чонтажных работах
100 тысяч рублей, добиться про
изводительности труда в комплек
сных бригадах не менее 160 про
центов.

С БОЛЬШИМ ВООДУШЕВЛЕНИЕМ
В З-м домоуправлении жилищно- 

коммунальной конторы состоя
лось собрание, посвященное по
становлению Пленума ЦК КПСС о 
созыве внеочередного XX I съезда 
КПСС. Секретарь цеховой партор
ганизации т. Захарова рассказал^ 
коммунальникам о значении съез
да и о том трудовом подъеме, ко
торый вызвала весть о его созыве" 
среди трудящихся страны.

Здесь же на собрании било об
суждено и принято социалистиче
ское обязательство, в котором

коммунальники наметили кон
кретные: задачи по улучшению об
служивания населения.

Собрания по обсуждению реше
ния сентябрьского Пленума
ЦК КПСС прошли в коллективах 
коммунальной конторы строи
тельства, ремонтного участка и в 
ряде домоуправлений. Весть о со
зыве съезда коммунальники встре
тили с большим воодушевлени
ем. \

Г, Чирков.

ЦК КПСС о созыве внеочередного 
X X I съезда для рассмотрения кон
трольных цифр развития народ
ного хозяйства СССР на 1959—- 
1965 годы.

На митинге присутствовало 
1200 человек, они единодушно 
приняли социалистические обяза
тельства о завершении годового 
плана к 1 декабря 1958 года и 
плана 11 месяцев к 41-л годов
щине Великой Октябрьской соци
алистической революции.

Трудовая вахта 
в честь съезда

Многолюдный митинг, посвя
щенный информационному сооб
щению о Пленуме ЦК КПСС, со
стоялся на заготовительной базе 
монтажной конторы строительства. 
Митинг открыл председатель цех
кома т. Ткаченко.

Мы сами являемся свидетеля
ми того, сказал на митинге инже
нер планово-распределительного 
бюро т. Кузнецов, как много уде
ляется в нашем государстве со
вершенствованию условий произ
водства, облегчению человеческо
го труда. Внедрение автоматиче
ской и полуавтоматической свау- 
ки на нашем предприятии позво
лило значительно ускорить вы
полнение заказов, улучшить их 
качество. 9 полуавтоматов заме
нили 40 сварщиков. Нет сомне
ния в-том, что съезд будет спо
собствовать дальнейшему усиле
нию автоматизации и механиза
ции производства.

Выступившие на митинге сле
сарь Новиков и электросварщик 
Платов заверили собравшихся, 
что дни подготовки к предстоя
щему XXI съезду они отметят вы
сокопроизводительным трудом. .

Коллектив заготовителей едино* 
душно решил встать на трудовую 
вахту в честь съезда и принял 
обязательство —  выполнить го
довой план к 20 декабря.

На месте болота 
будет расти хлеб

В Приморском крае в нынеш
нем году колхозы и совхозы ' 
должны освоить 45 тысяч гекта
ров целины. Большой заболочен
ный земельный массив площадью 
около 16 гектаров осушается в 
Чкаловском районе в долине реки 
Сарочевки. Здесь для -стока вод 
прорыта первая -очередь магист
рального канала длиной 24 кило
метра.

Сейчас вокруг Сарочевского 
канала создается н% площади 
1.200 гектаров осушительная си
стема. Она состоит из нагорных 
каналов, коллекторов и мелких 
осушительных каналов общей 
длиной около 28 километров.

Работы по осушению Сарочев
ского массива ведет коллектив 
машинно-мелиоративного отряда 
Свиягинской РТС.

На снимке: подъем целины на 
осушенных землях в колхозе име
ни Калинина. Агрегат ведет трак
торист комсомолец Анатолий Па- 
рицкий.

. Фотохроника ГАСС-



Идет смотр-конкурс по рационализации и изобретательству

900 предложений строителей
В  честь 41-й годовщины Великой Октябрьской социалисти

ческой революции бюро горкома КПСС объявило городской 
смотр - конкурс по рационализации и изобретательству.

В  это мероприятие активно включились рабочие, инженеры, 
техники строительства города.

Только за два месяца текущего года они внесли более 900 
ценных предложений, реализация которых позволит сэконо
мить около семи миллионов рублей.

Отделение новой техники и рационализации управления 
строительства обобщило поступившие рационализаторские 
предложения. О ряде из них мы рассказываем в этой подборке.

И З М Е Н Е Н И Е  У К Л О Н А  
К Р О В Л И  И З А С Б О Ф А Н Е Р Ы

Учитывая технические, а также 
местные условия данного района, 
главный инженер первого участ
ка жилищно-строительного райо
на т. Гавриков Т. Т, и прораб то
го же участка т. Супрунов В. Н. 
предложили изменить уклон асбо- 
фанерной кровли на домах ряда 
кварталов (77, 80, 81 и некоторых 
других). Они доказали, что кров
ля этих домов может быть с укло
ном 18— 20 градусов, то есть из 
расчета 1:3.

Предложение тт. Гаврикова и 
Супрунова согласовано с Ленгор- 
стройпроектом и в настоящее 
время внедряется в производство.

Экономический эффект по пред
варительным подсчетам составит 
более 250 тысяч рублей.

Д Р А Н О Ч Н Ы Й  С Т А Н О К  С 
М Е Х А Н И Ч Е С К О Й  П О Д А Ч ЕЙ

При мокрой штукатурке повер
хностей зданий требуется много 
дранки. Но ее изготовление до по. 
следних дней было медленным и 
трудоемким. .

Инженер - энергетик Зверевско
го деревообделочного комбината 
Павел Степанович Якут сконстру
ировал станок с механической 
подачей. Станок значительно ус
корил изготовление этого необхо- 
димого материала.

Станок П. С. Якута довольно 
прост. На-вал, вращаемый одним 
э л ектромото р ом, н ас а ж  и в а ю тс я
циркульные пилы. Количество по
следних может быть различным: 
от 12 до 18. штук —  в зависимос
ти от размеров древесины, взятой 
для распила. Другой же электро
мотор вращает подающий бара
бан —  «рябуху».

Изготовленный на месте и ис
пытанный в эксплуатации драноч
ный станок конструкции П. С. 
Якута почти вдвое ускорил заго
товку дранки и вполне гарантиру
ет безопасность работы.

М Е Т А Л Л И Ч Е С К И Й
К И С Т Е Д Е Р Ж А Т Е Л Ь  

Много различных приспособле
ний перепробовал в работе кистью i 
маляр отделочного района Иван !

Леонтьевич Струлецкий. Испыты
вая неудобства при побелке с де- 
мощью обыкновенной палки то 
высоких потолков, то узких ком
нат, он, наконец, внес предложе
ние —  вооружить маляров спе
циальными штильками с металли
ческим кистедержателем.

Инструмент конструкции И. Л. 
Струлецкого одинаково удобен 
при побелке низких и высоких по
толков, больших и маленьких 
комнат, лестничных клеток и т. Д.

Сам штилек И. Л. Струлецкий 
рекомендует изготовлять из дере
ва или алюминиевой трубки, но 
обязательно разъемным. Из об
щей длины штилька, равной 220 
сантиметрам, его верхняя часть 
должна быть метровой, а нижняя 
равной 120 сантиметрам.

При побелке обычных помеще
ний, а равно тесных или узких 
комнат — санузлов, кладовок и 
т, п.— маляр может обойтись одной 
лишь верхней, постоянной частью 
штилька. Нижняя же часть 
штилька привинчивается к верх
ней его части, когда приходится 
работать в помещении с высоким 
потолком. Кстати, нижняя часть 
штилька может быть использова
на и для удлинения р\-чки при 
работе валиком наката.

СТОЛ Д Л Я  Р Е З К И  С Т Е К Л А
Рез.ка оконного стекла непо

средственно на строящемся объ
екте вошла в правило работы 
многих. Но такж-e известно, что 
при всей внимательности выпол
нения этой операции все же по
лучается много боя и особенно 
отходов стекла, которые нередко 
так и не используются.

Инженер строительного района 
Вениамин Николаевич Бритвенко 
предложил централизовать нарез
ку стекол, что одно уже в извест
ной степени сокращает процент 
боя стекла. К  тому же он скон
струировал специальный стод для 
раскроя стекла.

Приспособление В. Н. Брнтвен- 
ко представляет собой стол с де
ревянной крышкой размером 160 
на 200 сантиметров. Деревянная 
крышка стола ограничивается

Херсонская область. Скадовский район занял первое место, 
в области по строительству колхозных клубов и Домов культу
ры.

Сейчас очаги культуры имеются в сорока населенных пун
ктах. Идет строительство клубов на полевых станах и в 
бригадах колхозов.

В сельхозартели «Советская Украина» построен новый Дом 
культуры имени Ильича со зрительным залом на 450 мест, 
комнатами для занятий художественной самодеятельности и 
библиотекой с читальным залом.

На снимке: новый Дом культуры имени Ильича в колхозе 
«Советская Украина». Фотохроника ТАСС

продольными бортиками из дере
вянного бруска. Расстояние меж
ду бортиками 155 сантиметров.

Перед бортиками по краям сто
ла привертываются полозки из 
углового железа сечением 25 на 
25 или 30 на 30 миллиметров. По 
вертикальным граням этих полоз
ков и передвигается на четырех 
роликовых каточках легкая те
лежка, сваренная из того же ме
таллического уголка.

На тележке закреплен ролико
вый стеклорез, вставленный я 
держатель и перемещающийся в 
нем как в горизонтальном, так и 
в вертикальном направлениях. 
Горизонтальная подвижка стекло
реза фиксируется винтом -—в за
висимости от необходимого раз
мера нарезки стекла.

П Р И С П О С О Б Л Е Н И Е  Д Л Я  
С Ж И Г А Н И Я  СТА РО Й  
О Б М О Т К И  Я К О Р Я  
Д И Н А М О М А Ш И Н Ы  

В  ремонт поступила динамома
шина. В ней нужно заменить об
мотку якоря...

Электрики авторемонтных мас
терских отлично знают, сколько 
кропотливого труда и времени от
нимает у  них снятие старой об
мотки. Пропитанная лаком, она 
высохла и затвердела н безобид
ная, на первый взгляд, операция 
становится довольно трудоемкой.

Электрик легкового парка Ни
колай Дмитриевич Есин не раз за
думывался, как же это делать 
легче и быстрее? И, наконец, ре
шил: старую обмотку не следует 
разматывать, а надо просто ее 
сжигать, пользуясь простейшим 
приспособлением. В результате 
производительность труда на этой 
операции повысилась в 5— 6 раз, 

Якорь динамомашины зажима
ется коллектором между двумя 
электродами, после чего включа
ется напряжение порядка 35— 50 
вольт, 30— 40 ампер. И  так как 
якорь динамомашины оказывает
ся включенным в цепь последова
тельно всеми секциями, то изоля
ция обмотки моментально сгора
ет.
П О Д Р О З Е Т Н И К И  И З О ТХО Д О В

В  мебельном цехе Зверевского 
деревообделочного комбината то 
и дело скапливалось большое 
количество фанерных обрезков. 
Эти отходы естественные. Но 
плохо было то, что куски фане
ры толщиной 5— 10 миллиметров 
выбрасывались.

Слесарь Анатолий Демидович 
Кабашенко под ал мысль: исполь
зовать и эти фанерные ■ обрезки. 
Он предложил изготавливать нз 
них так необходимые (и при том 
в большом количестве) обыкно
венные подрозетники.

Хозяйские подсчеты показали, 
что,используя обрезки 5-и 10-мил
лиметровой фанеры, ежемесячно 
можно изготовлять от 10 до 12 
тысяч подрешетников.

И вот в том же цехе новые 
подрозетники теперь •изготавлива
ются на вертикально-сверлильном 
станке. Д ля вырезки дисков под- 
розетников используются специ
альные пробочники диаметром 85 
и 65 миллиметров.

БЕРЕГИ ДОМ, В КОТОРОМ ЖИВЕШЬ!
Если каждый дом будет таким..

Образцовая дом? Что это такое? 
Итвги соревнования - конкурса на 
благоустроенный двор, на образ
цовый дом, объявленного ЖКУ,бу
дут подводиться лишь в будущем 
году, но и сейчас в городе най
дется немало домов, к которым 
можно смело подставить слово 
«образцовый». Зайдите в 4-й 
подъезд дом №  5 74-го квартала. 
На стенах лестничных площа
док аккуратные таблички: «За
крывайте двери!», «Включайте и 
выключайте свет своевременно!», 
«На лестнице не сорить!». Но дело

слова- Весной жители квартала 
высадили немало деревьев. Часть, 
правда, погибла, по неопытности 
за ними плохо ухаживали. Но 
многие Принялись и будут жить. 
А сейчас, осенью, к ним присое
динится еще партия саженцев. 
200 деревьев решили посадить в 
квартале квартиросъемщики да 
еще 800 высадит домоуправление. 
Напротив выхода из ателье мод, 
что расположилось в этом квар
тале, уже и место для деревьев 
огорожено. Это для художествен
ного заполнения, как говорит

здесь действительно чисто и уют
но, словно в квартире у хорошей 
хозяйки. Целы все выключателя, 
все лампочки. На этажах —
графики дежурства жильцов, в
любой миг можно узнать, кто се
годня отвечает за то, чтоб в кори
доре не было ни соринки. Здесь 
же висят «Правила пользования 
и содержания жилого фонда». 
Безукоризненная чистота царст
вует в подвале. И на подвал-то 
не похоже это чистое, аккуратное 
помещение - - всюду свет и по
рядок.

Инициатор борьбы за чистоту 
и порядка в этом доме— Иван Сте
панович Бахур. Это пожилой че
ловек. пенсионер, но энергии у 
•него хоть отбавляй. И она не про
падает даром. Иван Степанович — 
заместитель председателя комис
сии содействия при домоуправле
нии X* 22. На хорошие дела ор
ганизует он людей. Выйдем ио 
двор, во внутриквартальную тер
риторию. На детской площадке 
установлены качели, ящики с пес
ком, два стола, скамейки, вход
ная арка. На щите, установлен
ном на столбике, врытом в зем
лю,— плакат —  «Превратим наш 
двор в место культурного и здоро
вого отдыха!». И это не пустые

не в табличках. Дело в том, что | Иван Степанович "Бахур. Четыре
новых скамейки тоже установили 
работники ателье. Они, как и 
жильцы, принимают участие в 
благоустройстве квартальной тер
ритории. Особенно потрудились
для этого Фомина, Плотникова,
Турушко, Зарубина и другие ра
ботники ателье.

Обсудили жильцы 74 квартала 
условия - соревнования-конкурса 
на благоустроенный двор, на об
разцовый дом и приняли обяза
тельство, в котором все учли: и 
насаждения беречь, и сохранять 
дом, в котором живешь, и куль
турно-массовые мероприятия про
водить.

И все это обязательно сбу
дется, потому что и планируют и 
осуществляют это сами жильцы. 
Уже немало потрудились на общее 
благо офицер запаса Гончаров 
В. Л., председатель горкома 
ДОСААФ Огородников, начальник 
учебного комбината строительст
ва Кашин В. В., рабочий М, Й. 
Хлебников, семья Сазоновых, 
М. И. Чабан и другие.

Если каждый дом, каждый 
двор в Ангарске будет таким, как 
74 квартал, не найдешь на сзere 
города лучше нашего. Давайте же 
бороться за это!

Л. Леонидов

Предупредить поломки
Пришла осень- В наших скве

рах, газонах, клумбах вянет и 
сохнет трава, осыпаются цветы, 
желтеют кусты и деревья. При
рода готовится встречать зиму. И 
вместе с уходящей зеленью ос
лабло внимание наших блюстите
лей порядка и всех тех, на ком 
лежит ответственность за сохран
ность наших зеленых друзей.

Только в начале лета у нас 
происходит более или менее ощу
тимая работа по озеленению и ох
ране насаждений, а осенью и зи
мой даже милицейский свисток, 
как соловей, смолкает до теплых 
времен, нечего говорить уже об

охране насаждении учащимися. 
И вот по газонам и скверам вы
таптываются троте и и дорожки, 
которые не успевают зарастать за 
лето. Особенно это наблюдается 
во дворах, где за осень, зиму и 
весну вытаптываются насаждения, 
и трава не успевает за одно лето - 
как следует прижиться. Я  не оши
бусь, если скажу, что 60— 70 
процентов насаждений во дворах 
за этот период уничтожается. 
Неужели нельзя сделать так, что
бы не затрачивались напрасно' 
средства и человеческий труд.

Н. Комаров.

В  президиуме собра
ния— пожилая хрупкая
женщина с добрым мате, 
ринским лицом, на кото
ром сеточки морщин от
метили ее долгий жиз
ненный путь. 29 лет от
дала производству На
дежда Васильевна Комо- 
горцева. Перед нею про
ходит в воспоминаниях 
напряженный труд в 
войну, радость - победы. 
Ее родной производст
венный коллектив кажет
ся семьей, гае она каж 
дого знает, каждому го
това придти на помощь 
добрым советом —  сове
том матери. Белый ворот
ничок блузки на темно
синем пиджаке строгого 
покроя оттеняет ее смуг. 
лее лицо.

На заслуженный отдых
В последний раз На

дежда Васильевна в пре
зидиуме собрания. С зав
трашнего дня она уходит 
на пенсию, на заслужен
ный отдых.

Начальник цеха т.Пин- 
скер А. Е. зачитывает 
приказ директорам кото
ром говорится, что неод
нократно отмечалась ра
бота т. Комогорцевой 
Н. В. и в связи с уходом 
на пенсию ей объявляет
ся благодарность, и она 
награждается ценным 
подарком. Начальник це
ха говорит о том, что 
свой скромный труд, 
труд разнорабочей, На. 
дежда Васильевна вы

полняла добросовестно и 
этим заслужила уваже
ние коллектива.

Под аплодисменты соб
равшихся работников це
ха председатель цехкома 
т. Снетилое вручает На
дежде Васильевне пода, 
рок: материал на платье, 
одеяло и платок.

Председатель завкома 
т. Франчук сообщает о 
том, что завком за безу
пречную работу преми
рует Надежду Васильев
ну путевкой в дом отды
ха. Взволнованная и 
растроганная, выступила 
Надежда Васильевна 
Комогорцева:

— Дорогие товарищи!

малых лет я хотела 
быть полезной людям. 
Когда стяла работать, 
начала себя упрекать за 
то, что ничего хорошего 
не сделала в жизни. И _ 
так вплоть до сегодняш
него дня. Здесь, на соб
рании, вы открыли мне 
глаза. Я не вправе не ве
рить вам, вашей призна. 
тельности. Я  считаю, са. 
мое прекрасное — соз
навать, что ты не был 
волком для людей, про
жил не зря. Сегодня вы 
дали мне крылья для 
спокойной старости. На 
этих крыльях я всегда 
окажусь с вами*, и в ра
дости и в нужде. Спаси
бо!

А. Гордиенко, 
электрик.
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Рука об руку с колхозниками

Николай Федорович Мацко —  лучший элек- 
трослесарь Ангарского управления «Сибэлектро- 
монтажа». Бригада т. Булочникова. в которой ра
ботает Николай Федорович, в полтора-два ра
за перевыполняет задания.

На снимне: Н. Ф. Мацко. Фото А. Васильева

СО СКРИПОМ
В  первом монтажном районе пренебрегают 

критическими замечаниями рабочих-
В первом монтажном районе, 

где начальником т. Шевченко 
В. А., немало работает слесарей- 
сантехников, которые благодарны 
администрации за то, что получи
ли специальность.

И неудивительно. Пришли, на
пример, молодые пареньки Вита
лий Лысенко, Сергей Грибов, К у 
шнарев, Будаква и ряд других, 
не зная, что такое газовый ключ, 
сгон и т. д. Через три месяца, под 
руководством опытных слесарей, 
пареньки стали слесарями 3 и 
4-го разрядов- Первых грех обу
чил слесарь Дерновой А., послед
него— старый опытный производ
ственник Елшин Р.С.

И если бывшие ученики добрым 
словом вспоминают администра
цию и своих учителей, то послед
ние не очень благодарят админи
страцию, наоборот, недовольны.

Дело в том, что тт.Дерновому и 
Елшин у обязаны уплатить за обу
чение положенную сумму денег. 
Но итого не последовало, хотя сле
сари работали по году и больше. 
Несколько раз обращался т. Дер
новой к начальнику района и 
главному инженеру т. Хаит, пос
ледний обещает оформить на«этой 
неделе», обещает-., да и только.

Надо сказать, что такие меро
приятия администрация строи
тельно - монтажного управления 
проводит со скрипом. Полгода то
му назад в газете «Знамя комму
низма» писалось, что рабочие не 
знают, как выглядит расчетная 
■книжка. И только в августе 
бухгалтерия начала их выда
вать. Вот какая оперативность!- 

Н. Румянцев, 
слесарь монтажного района 

ME-15.

На правом берегу Ангары рас
кинулись земли колхозов Киров
ского сельского района. Над кол
хозами этого района шефствуют 
коллективы промышленных пред
приятий города. Колхозники Ки
ровского района настойчиво бо
рются за увеличение производст
ва сельскохозяйственных продук
тов. На полях идет уборка бога
того урожая. За 20 дней убрать 
зерновые, произвести закладку 
кукурузного силоса, собрать и за
скирдовать солому —  такова за
дача, над решением которой тру
дятся колхозники. Рука об руку 
с ними работают шефы.

НА ЗАИМКЕ КИЧИГИ
Пятую неделю работает здесь 

бригада Попова. Их 25 человек. 
Вначале шефы заготовляли корма 
для животноводческих ферм, а 
когда настала горячая пора убор
ки, стали на подработку и отгруз
ку зерна. Некоторые из шефов 
впервые работают на колхозных 
полях. Много и таких, кто еже
годно работает в колхозе. Взять к 
примеру т. Лямзаева. Он в тече
ние полутора лет строил четырех
рядный каменный коровник в 
колхозе «Прогресс», принимал 
активное участие в уборке урожая. 
В этом году также поехал в кол
хоз. Слесари Владимир СавваЛев, 
Валентин Зуев приехали в кол
хоз впервые. Однако они быстро 
осваивают дело и стараются не 
отстать от других. Бригада еже
дневно выполняет нормы выра
ботки. Слесарю Владимиру Сав- 
ватееву часто приходится выпол
нять обязанности электросварщи
ка. Как-то на животноводческой 
ферме прохудилась молочная фля
га. Об этом сообщили т. Саввате- 
еву. Владимир быстро заварил 
флягу. Доярки горячо поблагода
рили рабочего.

ЗОЛОТОЙ поток
И хотя в этом году невысок 

стебель, малорослой удалась пше
ница, но зато колос хорош: он, 
словно обойма, заряжен крупны
ми полновесными зернами. От 
легкого дуновения ветерка жел
тое море пшеницы колышется. По 
полям, словно корабли, идут ком
байны. Машины, груженные зари
ном, одна за другой выезжают на 
широкую дорогу.

Вот идет колонна «зисов» ав
тотранспортного цеха. Шоферы 
тт. Тепляшин, Надбайкин, Сгре- 
катов, Карпенко, Берсенев, ста
раясь быстрее прибыть на хлебо-

Ангарчане на уборке 
урожая в подшефном 

колхозе
приемный пункт, используют 
каждую минуту в пути. Это и по
нятно: ведь они приехали всего 
лишь на один день, чтобы помочь 
колхозу «Путь Ленина» вывезти 
зерно.

День и ночь не прекращается 
сдача хлеба государству. Непре
рывным потоком движутся авто
мобили к хлебоприемному пункту. 
В  этом году, как никогда, все 
колхозы района активно присту
пили к сдаче хлеба государству. 
За сутки только один пункт при
нимает до 1300 тонн хлеба. Все 
зерно поступает с влажностью не 
выше 14 процентов. Оно соответ
ствует помольным кондициям.

— Быстрее, быстрее, —•* торо
пят шоферы друг друга,— время 
не ждет. Машины заходят на ав
топодъемники, открываются зад
ние борта, и пшеница потоком 
идет в закрома.

В  прошлом году к концу авгус
та план сдачи хлеба государству 
был выполнен только на 10 про
центов, а нынче к этому време
ни на 50 процентов. Кировский 
район занимает первое место в 
области по уборке урожая и вто
рое по сдаче хлеба государству.

На столе  —  своя  
нартошна

Есть у Ангарской школы- 
интерната за Мегетом, в райо
не Стеклянки, свое подсобное 
хозяйство. Весной воспитанни
ки интерната сами сажали 
здесь картофель. Летом в этом 
районе раскинулся трудовой 
лагерь. 35— 40 воспитанни
ков интерната находились в 
нем ежемесячно. Картофельные 
поля ребята обрабатывали то
же сами. Пришла осень, наста
ла пора собирать урожай. 20 
соток картофеля выкопали 
в 1-й день пятиклассники. На 
второй день шестиклассник)! 
выкопали 35 соток. Весь кар
тофель соберут учащиеся сво
ими руками.

На интернатовской кухне 
уже есть своя картошка. Она 
ничуть не хуже, чем у k o .i x o j - 
ников. Так говорят все.

РАЗДЕЛЬНЫМ СПОСОБОМ

Хлеб нового урожая значитель
но меньше имеет примесей. На
пример, колхоз имени Калинина 
сдает зерно на хлебоприемный 
пункт, доведенное до мельничных 
кондиций. Надо сказать, что та
кие результаты не пришли сами 
собой. Они достигнуты благодаря 
применению раздельного способа 
уборки.

Председатель колхоза «Путь 
Ленина» т. Щукин говорит, что 
раздельный способ уборки ис
ключает потери зерна, допускае
мые при прямом комбайнировании. 
К тому же уборка в этом году 
началась на две недели ранее', 
чем в прошлом году. Это дает 
возможность досрочно сдать хлеб 
государству. Раздельный способ 
уборки урожая со сторицей оку
пает себя. Более восьмидесяти 
процентов зерновых культур уб
рано этим способом.

СЛАВНО ПОТРУДИЛИСЬ

Кроме тех, кто постоянно жи
вет в колхозе, ангарчане выезжа
ют на уборку обыденком. Так, в 
прошлую субботу 36 человек вы1 
езжали 1 в колхоз. Разбившись 
на группы, люди подрабатывали 
пшеницу. Звон совков перекли
кался с задорными шутками.

— Быстрее, девчата, задержи
ваете машину, —  беря в руки со
вок, проговорил шофер т. Кали
нин-

— Не беспокойтесь, не отста
нем, —  ответила воспитатель жи- 
лищно - коммунального управ
ления т. Швейнова.

Небольшой срок —  всего один 
день, однако горожане проделали 
большую работу. Вывезено на 
хлебоприемный пункт 12000 цен
тнеров зерна и 5000 центнеров 
зеленой мас*ы из-под- комбайна к 
силосной полубашне. Хорошо по
работали грузчики тт. Петров, 
воспитатель Копытова, токарь Ма- 
зунов, слесари Блинов, Медведев, 
Пыльников, Вергунов и другие.

А. Афанасьев.

Пластмассу делают лучи
Много труда надо затратить хи

микам, чтобы получить искусст
венную шерсть и стойкие к дейст
вию кислот крыльчатки насосов, 
легкую пластмассовую шлюпку и 
прекрасный синтетический каучук, 

'  не уступающий по свойствам свое
му природному тропическому со
брату. Но есть сила, способная 
упростить и ускорить получение 
этих материалов, позволяющая 
по-новому подойти к сложному 
процессу производства искусствен
ных полимеров —  веществ, моле
кулы которых состоят из огром
ного числа атомов, соединенных 
.между собой в длинные цени.

Что же представляет собой эта 
«загадочная» сила, позволяющая 
осуществлять «волшебные» прев
ращения. ломающая ставшими 
привычными для нас представле
ния о единственно возможных пу
тях производства целого семейст
ва синтетических материалов? Эта 
сила — энергия радиоактивного 
излучения атома,

В результате бурного развития 
атомной промышленности- роди- 
л*сь новая наука —  радиацион-

I ная химия. Эта наука изучает 
I воздействие различных ядерных 

излучений на химические реакции, 
В  наши дни, когда производство 
искусственных и синтетических 
полимеров становится одним из 
ведущих направлений всего на
родного хозяйства, работы по ра
диационной химии приобретают 
особенно большой интерес.

Человека не удовлетворяют ес
тественные полимеры: шерсть, ко
жа, древесина, шелк и многие 
другие. Смело вторгаясь в тайны 
«химической кухни» природы, 
по-своему перестраивая атомы 
веществ, он создает новые, ис
кусственные полимеры с заранее 
заданными’ свойствами. В основе 
процесса получения ряда синте
тических полимеров лежит так 
называемая цепная реакция. Ме
ханизм цепной реакция отдаленно 
напоминает падение спичечны-х ко
робок, поставленных на неболь
шом расстоянии друг от друга «на 
попа*: если первую из них слегка 
толкнуть, все коробки упадут. 
Это, конечно, упрощенный пример. 
На самом деле в результате цеп-

| ной реакции более простые хими
ческие соединения— мономеры — 
соединяются между собой в более 
сложные. Во всех случаях, для 
гого чтобы цепная реакция нача
лась, нужен толчок, подобный то
му щелчку пальца, который зас
тавляет упасть наш первы.й спи
чечный коробок. Например, при 
производстве полиэтилена, одного 
из самых важных полимеров, та
кой «толчок» создают температу
ра, давление и катализатор —  ве
щество, которое, само не участ
вуя в химической реакции, убыст
ряет и улучшает ее течение.

По одному из методов получе
ния полиэтилена исходный про
дукт, газ этилен, сжимают до дав
ления 1500— 2000 атмосфер и на
гревают до температуры около 
двухсот градусов! Причем все это 
происходит в присутствии строго 
контролируемых количеств кисло
рода, служащего тут катализато
ром. Как  видите, хлопот, как го
ворится. полон рот.

И вот оказалось, что многие хи
мические реакции, которые не 
происходят при комнатной темпе
ратуре и нормальном давлении, 
начинают интенсивно развиваться 
в присутствии мощного ядерного

. излучения. Под действием излуче
ния молекулы становятся как бы 

, более активными, приходят в воз- 
I бужденное состояние. Возбужде

ние молекул происходит вследст- 
1 вне передачи им значительной 
энергии ядерного излучения. Ре
зультатом интенсивной «бомбар
дировки» молекул частицами из
лучения может быть начало цеп
ной реакции. Таким образом,ядер- 
ное излучение может во многих 
случаях заменить либо катализа
тор, либо температуру, либо дав
ление!

Исследования в области радиа
ционной химии позволяют наде
яться, что мы сможем проектиро
вать промышленные установки и 
даже целые заводы для производ
ства ряда химических продуктов 
новым способом. Новая техноло
гия не потребует от химиков спе
циальных. нагревательных уст
ройств и мощных компрессорных 
установок для создания высокого 
давления.

Вот и вся тайна «волшебных» 
превращений —  еще одна победа, 
одержанная над природой самы
ми могущественными «волшебни
ками» всех времен — учеными 
нашей эпохи, А. Кадушкин.

Павлодарская область. Хлеборо
бы Лозовского района обязались 

’ сдать государству 16,5 миллиона 
пудов зерна.

| Первым на Рождественский 
хлебоприемный пункт доставили 
зерно нового урожая колхозники 
сельхозартели «30 лет Казахста
на». В  нынешнем году пункт при
мет свыше 250 тысяч тонн зерна.

На снимке: разгрузка зерна на 
Рождественском хлебоприемном 

| пункте.
1 Фото П. Лиеенкина.
| Фотохроника ТАСС



*Аня Артищева вошла в пятерку сильнейших акробатов
страны. *Лыжники А нгарска готовятся к зимним 
соревнованиям. * Борис Миньков выполнил норму 
второго разряда.

К  предстоящему лыжному сезону

Международная жизнь

Кончается лето; начинают осы
паться листья, становится холод
но. Людям не хочется расставать
ся с солнечными днями. К ак  бы 
хорошо еще и еще раз покупаться 
в Китое или позагорать под яр
кими солнечными лучами. Только 
очень ждут наступления замороз
ков спортсмены зимних видов 
спорта: хоккеисты, конькобежцы, 
а особенно лыжники, которые 
очень много тренировались в те
чение всего лета.

Лыжники города откроют свой 
сезон первыми осенними соревнсГ- 
ваниями 21 сентября, которые бу
дут проходить в районе пионер
ского лагеря «Здоровье». М уж чи 
ны будут выступать по следующей 
программе: 1) бег 200 метров в 
крутую гору, 2) подтягивание на 

’перекладине, 3) бег 30Q0 метров 
по сильно пересеченной местности. 
4) эстафета 5x2000 метров. Ж ен 
щины: 1) бег 100 метров в гору, 
2) бег 2000 метров и 3) эстафета 
3x1000 метров.
' 28 сентября лыжная секция
Д С О  «Труд» совместно с лыжни
ками «Нефтяника» сделает кон
трольный пробег Ангарск— Усолье- 
Сибирское. Старт буден дан в 
11 часов дня в Ангарске, на пло
щади имени Ленина. Девушки бу
дут бежать последние 15 км перед 
Усольем.

12 октября проводится город
ской кросс лыжников. Мужчины 
и женщины будут бежать соот
ветственно 5 и 2 км.

В  течение ноября и декабря 
будут проведены соревнования 
лыжников города. Вначале откро
ет сезон лыжная секция ДСО 
«Труд». 30 ноября пройдет эста
фета, а 5 декабря, в честь Дня 
Советской Конституции, состоит
ся большой спортивный праздник

— открытие зимнего сезона, где 
конькобежцы и хоккеисты прове
дут свои первые старты, а лы ж 
ники —  эстафеты.

С середины декабря до конца 
месяца будет проведено личное 
первенство города по конькам 
среди мужчин и женщин и эста
феты среди школьников и юношей, 
и самое большое мероприятие — 
матчевая встреча городов по 
лыжным гонкам —  Ангарск, И р 
кутск, Чер.емхово и другие.

В  начале января будут прове
дены соревнования на первенство 
Иркутской области, на которых 
будет* укомплектована сборная 
команда области. Она выедет на 
зональные соревнования Сибири 
и Дальнего Востока в г. Томск, 
где 17— 22 января встретятся 
лыжники 20 областей.

В  этом году большое внимание 
уделяется гонке на 50 км, так как 
наши лыжники на прошедшем 
первенстве мира и г. Лахти (Ф ин 
ляндия) выступили очень плохо.

3— 5 января в г. Оттепе (Э с 
тонская С С Р ) будет проведена 
матчевая встреча городов М оск
вы, Ленинграда, Свердловска, 
Горького и Ярославля на дистан
цию 50 км. На эти соревнования 
будут вызваны сильнейшие лы ж 
ники областей.

15— 18 февраля в Бакуриани со
стоится гонка сильнейших масте- 
ров-гонщиков (мужчины— на 15 й 
50 км, женщины —  на 5 и 10 км).

Первенство С С С Р проводится с 
5 по" 12 .марта в г. Свердловске. В 
этом году первенство С С С Р будет 
проходить среди обществ.

А с 28 марта по 2 апреля в г. 
/Мурманске, на празднике Севера, 
будет разыграно личное первенст
во РС Ф С Р .

Аня Артищева едет в Брюссель
Н е так давно в М оскве закончи , 

лась V I  спартакиада В Ц С П С , где 
принимали участие лучшие спорт
смены И ркутской области.

П орадовали своими личными ре
зультатам и  ангарские акробаты . 
Н а личном первенстве Ц ентрально
го С овета «Труд» А н я  А ртищ ева 
вновь перекрыла норму мастера 
спорта и стала призером Ц ентраль
ного С овета, тем самым вошла в 
сборную команду Р С Ф С Р . Н а 
первенстве В Ц С П С  А ртищ ева 
улучш ила свой результат, что п о з
волило ей войти в пятерку силь
нейших акробатов страны , кото
рые будут оспаривать честь стра
ны на меж дународны х соревнова
ниях в П ольш е и участвовать в 
показательны х выступлениях в 
Брю сселе.

Т ак  же удачно вы ступила сме

ш анная пара И ванов и Ю ринская, 
занявш ая второе место. Черномаз 
и Гордеев вы полнили нормы 1 р аз
ряда. Впервые по программе масте
ров выступили И ванов и Ш вачко.

Больш ое впечатление произвел 
11-летний Б о р я  Ф омины х, он на 
открытии V I  спартакиады  в Л у ж 
никах продемонстрировал сложный 
акробатический номер в пирамиде 
на мотоцикле. Сейчас нашим акро
батам предстоит еще больше ра
ботать над усовершенствованием 
мастерства и в ближайшем буду
щем принимать участие в команд
ном первенстве Р С Ф С Р , которое 
будет проводиться в г. Ростове-на- 
Д ону.

Пожелаем нм успеха!
И . И ванов, 

тренер.

По следам неопубликованных писем

Когда кассир невнимателен
А. Кочетов обратился в фото

графию артели «Ангарск» поселка 
имени Куйбышева с просьбой сде
лать портрет.

— Видите ли,— ответила кас
сир,— в нашей фотографии карточ
ки не увеличивают, обратитесь в 
фотографию поселка цементного 
завода.

Клиент осведомился о цене, и 
кассир, указывая на образец в 
витрине, сказала, что стоит эш  
работа 50 рублей.

В  фотографии поселка цемент
ного завода заказ у Кочетова 
приняли не сразу. У  кассира по
чему-то не оказалось квитанции, 
потом она решила «помочь» кли
енту и оформить заказ без кви
танции, причем стоимость работы 
здесь определялась в 58 рублей. 
Когда заказчик 'попытался узнать,

почему же в фотографиях одной 
артели разные цены, кассир оби
делась и заметила, что он ведет 
себя вызывающе. Заказ на увели
чение портрета т. Кочетов, побы
вав в двух фотографиях, так и не 
оформил. Обо всем этом он напи
сал в редакцию городской газеты. 
Председатель правления артели 
«Ангарск» т. Дыхт сообщил ре
дакции:

Факты, изложенные в письме 
т. Кочетова, подтвердились. За 
халатное отношение к своей ра
боте и грубость с клиентами кас
сиру т. Ощепковой Л. Г. (поселок 
цемзавода) объявлен выговор, 
кассиру фотографии №  3 т. Жи- 
товой сделано предупреждение. 
Ошибку она допустила ввиду то
го, что работает в артели недавно.

В  январе —  феврале пройдут 
областные соревнования среди 
производственных коллективов, 
которые будут как бы отборочны
ми для поездки на спартакиаду 
профсоюзов Р С Ф С Р  и СССР.

Как  видно, предстоящий зимний 
спортивный сезон у лыжников бу
дет насыщен соревнованиями.

Но как же готовятся лыжники к 
зимнему сезону? Лыжные секции 
города, надо " сказать, готовятся 
упорно, и с нетерпением ждут 
снега. В  этом году можно многого 
ожидать от молодых динамовцев
A. Севрюгина и Ю. Лобова, от 
представителей швейной фабрики 
Р. Тереховой и Т. Вашкевич, из 
коллектива «Нефтяник» можно 
назвать В. Щекину, А. Козлова,
B. Андюбек. Много способной мо
лодежи в секции ДСО «Труд» —  
такие, как Л. Полякова, П. Жиж- 
кин, А. Орехов и многие другие.

Ещ е раз хочется остановиться 
на таком важном вопросе, как 
строительство лыжной базы и 
трамплина. Вот уже в течение 
2-х лет писали мы много различ
ных просьб и пожеланий, чтобы 
в районе пионерского лагеря по
строили горнолыжную базу. По
смотрите, сейчас в городе 4 мас
тера спорта по лыжам из 4, име
ющихся в области, и несколько 
десятков лыжников 1 разряда. А 
где они вынуждены тренировать
ся? На стадионе или за Китоем. 
Нет, нам нужны большие и слож
ные горы. Сейчас, в последнее 
время, соревнования проводятся 
по сильно пересеченной местно
сти. Поэтому мы еще раз спраши
ваем, будет ли к зимнему сезону 
выстроена база, где можно было 
бы растить смену нашим ведущим 
лыжникам?

А. Андрещ ук,
тренер лыжной секции ДСО  
«Труд», мастер спорта СССР.

На п е р з е н с т в о  
горо д а

Прошли соревнования на 
личное первенство города по 
стрельбе из пистолета. В  борь
бе за первенство участвовало 
12 человек. В  программу со
ревнований входила стрельба 
из пистолета по мишени №  4 
с 50-ти метров. Лучший ре
зультат показал мастер ко
тельносварочного цеха Р М З  
Борис Миньков. Он уложился 
в норму второго разряда, вы 
бив 247 очков из 300 возмож
ных. На десять очков отстал 

, от победителя Елисеев.
14 — 15 сентября в Ангарске 

состоятся городские стрелко
вые соревнования. Первенство 
будут оспаривать 7 сильней- 
ших команд. _

Н А Р О Д Ы  Т Р Е Б У Ю Т  
О С Т А Н О В И Т Ь  П Р О В О К А Т О Р О В  

В О Й Н Ы  НА Д А Л Ь Н Е М  
В О С Т О К Е

Послание главы Советского пра
вительства Н. С. Хрущева прези
денту Соединенных Штатов Д.Эй- 
зенхауэру по вопросу о положе
нии в районе Тайваня находится 
в центре внимания мировой об
щественности. Газеты всех стран 
поместили изложение текста и 
комментарии к нему.

КИ Т А Й . Вечерняя пекинская га
зета «Бейцзин вань бао» опубли
ковала на первой странице . пол
ный текст послания под крупным 
заголовком: «Хрущев предостере
гает Соединенные Штаты, что на
падение на К Н Р  — это нападение 
на Советский Союз. С С С Р сделает 
все для того, чтобы совместно с 
Китаем отстоять безопасность обо
их государств».

Все радиостанции Китая в тече
ние дня несколько раз передава
ли содержание послания Н. С. 
Хрущева.

СШ А. Все нью-йоркские газеты 
помещают на первых страницах 
подробное изложение содержания 
послания Н. С. Хрущева, а «Нью- 
Йорк тайме» печатает полный 
текст этого документа.

«Письмо Хрущева, — подчерки
вает корреспондент Ассошиэйтед 
Пресс, —  посланное после согла
сия Чжоу Энь-лая возобновить 
переговоры на уровне послов, 
имеет целью уменьшить непосред
ственную угрозу войны из-за Тай
ваня. В послании содержится от
крытый призыв: «Переговоры вме
сто войны». I

О АР. «Два великих дружест
венных государства примут все 
меры для обеспечения своей безо
пасности и безопасности всего ми
ра», — пишет слрийская газета 
«Ан-Нур».

Н О Р В Е Г И Я . Орган молодежной 
организации Рабочей партии га
зета «Фритт слаг-» в редакционной 
статье требует принудить С Ш А  
изменить их политику в отноше
нии Китая. «В результате послед
них событий в Тайваньском про
ливе, —  говорится в статье, — 
стало совершенно ясным, что от
ношение СШ А  к народному Ки
таю вновь подвергает опасности 
международный мир».

П О Л Ь Ш А . Газета «Трибуна лю
ду» пишет, что в этот ответствен
ный момент Глава Советского пра
вительства призывает правитель
ство СШ А  к разуму, к отказу от 
шагов, которые могли бы вызвать 
непоправимое последствие. Газета 
подчеркивает, что Китай не яв 
ляется одиноким: он имеет вер
ных друзей, готовых прийти на 
помощь в любой момент в случае 
агрессии против него.

Мировое общественное мнение 
расценивает послание Н. С. Хру
щева как благородный шаг, имею
щий целью предотвратить воору
женное столкновение на Дальнем 
Востоке и сохранить мир.

Народы всего мира, молодежь 
всех стран поддерживают спра
ведливую борьбу китайского наро- 
да против агрессоров.

«С Ш А  САМ И  С Т А В Я Т  С Е Б Я  

ПОД У ГР О З У »

П Е К И Н . Газета «Женьминь жи- 
бао», предостерегая С Ш А  от про
должения агрессивной политики 
против Китайской Народной Рес
публики, пишет в передовой ста
тье: После окончания второй ми
ровой войны правительство С Ш А  
пускается на самые опасные воен
ные авантюры. Эти авантюры 
С Ш А  очень опасны, потому что 
направлены против государства, в 
котором проживает четвертая 
часть всего человечества. Это го
сударство уже мерилось силами с 
СШ А. С того времени оно во мно
го крат окрепло как в политиче
ском, экономическом, так и в во
енном отношениях. Нельзя не учи
тывать также, что это государст
во находится в союзе с могучим 
Советским Союзом, заявившим о 
том, что нападение на Китай бу
дет являться нападением на Со
ветский Союз.

Артиллерийские части народно- 
освободительной армии Фуцзянь
ского фронта, отмечает газета, на
несли 8 сентября ответный ' удар 
чанкайшистским войскам, находя
щимся на острове Цзиньмыньдао, 
которые обстреливали побережье 
К Н Р  около города Сямыня, ранив 
и убив мирных жителей. Пушки 
уже заговорили, серьезная опас
ность, создаваемая американски
ми военными провокациями, нам
ного увеличилась. Правительство 
СШ А, пишет в заключение «Ж ень
минь жибао», сейчас еще имеет 
возможность предотвратить рас
ширение конфликта и разрешить 
международные разногласия в 
районе Тайваньского пролива пу
тем мирных переговоров. Если 
американские правящие круги еще 
помышляют о мире, они должны 
немедленно остановиться.

Б Е Л Ы Й  Д О М  «П Р И З Н А Л  

О П АСН О СТЬ»

Н Ь Ю -Й О Р К . Секретарь. Белого 
дома по вопросам печати Хэгерти 
опубликовал заявление, в котором 
говорится, что президент'Эйзенха
уэр 8 сентября получил, от посоль
ства Соединенных Штатов в М оск
ве текст послания Председателя 
Совета Министров С С С Р Н. С. 
Хрущева. «После того, как прези
дент изучит его более вниматель
но, —  говорится в заявлении, — 
он направит такой ответ, который 
покажется подходящим. В  посла
нии речь идет о положении, воз
никшем в районе Тайваня и Тай-, 
ваньского пролива. В  послании 
г-на Хрущева оно характеризуется 
как опасное положение. Соединен
ные Ш таты уже признали сущест
вование опасности и надеются, что 
она будет уменьшена в результате 
возобновления переговоров на 
уровне послов между Соединенны
ми Штатами и китайским комму
нистическим режимом».

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Ангарскому холодиль
нику на постоянную и вре
менную работу требуются 
рабочие - грузчики. Опла
та труда сдельная.

Срочно требуется на посто
янную работу механик и ма
шинисты холодильной установ
ки..

Обращаться по адресу: г. Ан
гарск, Московский трфкт,
торгово-складская контора
УРСа.

В К И Н О Т Е А Т Р А Х  ГО РО Д А

«А Н ГА РА »  — Дело еще не за
кончено. Сеансы: И , 13, 15, 17,'19, 
21. С 13 сентября— Когда чувства 
побеждают рассудок. Сеансы: 11, 
13, 15, 17, 19, 21.

«П О БЕД А »  — Мазурка любви. 
Сеансы: 10-15, 11-50, 13-30, 15-10,
16-45, 18-20, 20, 21-40.

«П Р О Г Р Е С С »  —  Неповторимая 
весна. Сеансы: 10, 12, 14, 16-10,
18-10, 20.10, 22 часа.*

Коллектив артели «Труд» с 
глубоким прискорбием извеща., 
ет о преждевременной смерти 
работника артели

М О Г И Л Е В И Ч А
Семена Аркадьевича,

последовавшей 10 сентября, и 
выражает соболезнование семье 
покойного.

Кинотеатру «Ангара» срочно требуется киномеханик. Обра

щаться: поселок Майск, кинотеатр «Ангара».

Мухин Василий Андрианович, 
прож. в г. Ангарске, ул. Октябрь
ская, дом 46, кв. 13, возбуждает 
дело о разводе с Емельяновой

Еленой Семеновной, прож. в 
г. Иркутске, ул. 3 Лесная, дом 4.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде г. Иркутска.

Ангарский горком профсоюза 
работников просвещения и го
родской отдел народного обра
зования выражают глубокое 
соболезнование заведующей 
детсадом №  2 (гороно) Гребе- 
нюк Евгении Александровне 
по поводу смерти мужа 

М О Г И Л Е В И Ч А  
Семена Аркадьевича.
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